

Centros del Área de Salud Valladolid Oeste reciben formación de la Guardia Civil contra agresiones

10/05/2025



Jornada de prevención de agresiones ASVAO // Fuente: JCyL

El Área de Salud Valladolid Oeste (ASVAO) ha unido fuerzas con la Guardia Civil para reforzar la seguridad de sus profesionales ante el preocupante aumento de agresiones en centros sanitarios. La iniciativa, que ya ha arrancado con la primera jornada formativa en el Centro de Salud de Laguna de Duero, busca preparar a médicos, enfermeros y personal administrativo para saber cómo reaccionar si se enfrentan a situaciones violentas.

Estas sesiones, que combinan teoría y práctica, incluyen desde el análisis del perfil del agresor hasta técnicas de defensa personal, golpeo y autoprotección, todo ello impartido por instructores especializados de la Guardia Civil en intervención operativa y artes marciales. También se repasan los protocolos de actuación del Sacyl y se ofrecen consejos sobre cómo mantener la calma y proteger las zonas más vulnerables del cuerpo.

La inauguración de esta primera jornada contó con la presencia del gerente de Atención Primaria Valladolid Oeste, Elpidio García, y el coronel jefe de la

Comandancia de la Guardia Civil de Valladolid, Andrés Manuel Velarde, entre otras autoridades.

Estas formaciones se impartirán en tres ubicaciones para facilitar el acceso del personal de los distintos centros. Tras la sesión en Laguna de Duero, que acogió a profesionales de seis centros de salud, están previstas nuevas citas en Medina de Rioseco y en Tordesillas, ampliando la cobertura a una veintena de centros del área.

Además, la Guardia Civil ha recordado la existencia de un interlocutor policial sanitario, figura especializada en atender y canalizar cualquier tipo de agresión o amenaza al personal sanitario, reforzando así el compromiso de las instituciones con su seguridad